

ASPEFAM expresa sus condolencias por el deceso del Dr. Carlos Saavedra Castillo

La Asociación Peruana de Facultades de Medicina –ASPEFAM, expresa su profundo pesar por el lamentable deceso del Dr. Carlos Saavedra Castillo, docente de la Universidad Nacional Mayor de San Marcos y tutor del Campus Virtual de ASPEFAM, acaecido en Lima este 4 de mayo del presente año.

En nombre de todas las facultades de medicina del país, hacemos extensivas las condolencias a todos sus familiares y a la comunidad académica por esta irreparable pérdida y eleva sus oraciones para que Dios les brinde la fortaleza espiritual necesaria para afrontar estos duros momentos.

Miguel Fernando Farfán Delgado
Presidente ASPEFAM



ASPEFAM

Asociación Peruana de Facultades de Medicina

Por una educación médica de calidad con compromiso social

Lima, 4 de mayo de 2021